

Les membres de la Commission des Affaires Culturelles et de l'Education à l'Assemblée Nationale ont auditionné ce matin Jean-Luc Hees, président de Radio France, au sujet de l'exécution du Contrat d'Objectifs et de Moyens en 2012.

Hervé Féron a souligné la qualité de la ligne éditoriale de Radio France tout en attirant l'attention sur les répercussions des restrictions budgétaires sur l'information de proximité. Il a également posé la question de l'adaptation des supports de diffusion aux évolutions technologiques.

[Intervention d'Hervé Féron en Commission des... par herveferon](#)